

70 Jahre Spielmannszug „Frei Weg“ aus Ostbevern-Brock

## Stammgast bei den Schützen in Ladbergen-Hölter

-rei- **LADBERGEN/LENGERICH/OSTBEVERN.** Bei den Schützenfesten sind sie seit vielen Jahren ein gern gesehener Verein: der Spielmannszug „Frei Weg“ aus Ostbevern-Brock. Mittlerweile kann die musikalische Vereinigung auf eine über 70-jährige Geschichte zurückblicken. Am 26. März 1951 wurde sie gegründet.

Die erste Übungsstunde fand unter der Leitung des Spielmannszugs Greven-Sandweg statt, mit 14 Mitgliedern, die von da an für den guten Ton in Brock sorgten. Seit 1974 begleiten sie auch das Schützenfest in

Ladbergen-Hölter, seit elf Jahren spielen sie zudem bei den Vereinen Niederlengerich-Vortlage und Schollbruch in Lengerich mit nunmehr 29 Instrumentalisten.

Ihr 70-jähriges Bestehen hätten sie gerne in diesem Sommer mit den befreundeten Vereinen gefeiert. Dass so eine Veranstaltung, wie auch Schützenfeste, in diesem Jahr nicht möglich sind, bedauere man sehr, sagt Vorsitzender Christoph Dieckmann. An der Idee für ein Musikfest hält der Vorstand fest und hofft auf eine schöne Zusammenkunft in absehbarer Zeit.



Seit über 40 Jahren ist der Spielmannszug „Frei Weg“ aus Ostbevern-Brock fester Bestandteil des Schützenfestes in Ladbergen-Hölter.

Foto: rei